

Le président de la Bolivie lance un appel à renforcer le syndicalisme mondial face au capitalisme



La Paz, 3 juillet (RHC-PL)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a revendiqué la longue lutte du mouvement syndical international et il a lancé un appel à le renforcer face aux menaces impérialistes qui tentent d'arrêter l'avancée des gouvernements progressistes.

Lors de la clôture de la Rencontre Syndicale Internationale Anti-impérialiste dans la ville bolivienne de Cochabamba, Evo Morales a déclaré qu'on assiste à la libération de la conscience des peuples du monde, mais que les chantages et les menaces se poursuivent.

Le président bolivien a souligné que le mouvement syndical a l'obligation de défendre les chefs des États progressistes et leurs gouvernements anticapitalistes menacés économiquement et politiquement.

Evo Morales a souligné la nécessité que les mouvements sociaux du monde, face à la profonde et prolongée crise du système capitaliste qui génère de la pauvreté, du chômage et de la souffrance pour les travailleurs, construisent un projet politique

de libération .

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/27562-le-president-de-la-bolivie-lance-un-appel-a-renforcer-le-syndicalisme-mondial-face-au-capitalisme>



Radio Habana Cuba